

# 今年もみなさんにとって 素敵な1年になりますように



あけましておめでとうございます！お正月を無事迎えられましたか？年末は、忘年会、大掃除、干し柿、鏡餅、おせち料理、コタツでみかん。大忙しでしたよね。でも、これらが全部クリアできたら、きっと良い新年を迎えられたことでしょうね。

2014年が終わろうとしたころ、記念館では新しいことが始まりました。みなさんももう知っていると思いますが、11月4日から杉原千畝記念館がリニューアルのため休館になりました。オープンが4月になる予定です。これを知ったいろんな知り合いから「ええ、仕事がないの？その間、何をしてるの？」と聞かれました。実は、記念館はいま大忙しです。私たちは展示の構成を決めたり、テキストを作ったり、写真を選んだり…、そして私はそれを英語とヘブライ語に直しています。リニューアルを期待して来るお客さんに応えて、立派な記念館を作らないといけないと思うだけで、かなりのプレッシャーがかかっています。

18年前に国際交流員を務めた時に、記念館はまだ準備の段階でしたが、展示の準備よりも、資料を集めたり、海外との連絡を取ったりする仕事が多かったです。次の国際交流員に代わって、一年後に記念館がオープンしましたので、展示の作り方や翻訳など、その当時の苦労を経験していません。今回のリニューアルは私にとって新たなチャレンジです。

新しく作る展示の目標は何かという疑問から、リニューアルのことを考え始めました。八百津町としては杉原さんの功績を伝えるのがまず一つの目的ですが、来館者の印象が「素晴らしい方でしたね。」だけに留まらず、自分も社会の一員としてここで学んだことをどう生かすかを考えてもらえること、これこそ杉原精神ですね。

杉原さんのストーリーを通して、現在のいじめなどの社会問題や命の大切さをもう一度考えてもらう教育の場として作りたい気持ちでいっぱいです。小・中・高校生、そして一般の方も全国からたくさん来ていただけることが私の夢です。もちろん、世界中からのたくさんのお客さんにもね。



展示がすべて外された記念館の様子です。

ちょっと寂しいところもありますが、新しい記念館ができるまでは、ドキドキです！

では、みなさん、新しくなった記念館でお会いしましょう。今年もみなさんにとって素敵な年でありますように…

ハニトさんへの質問は  
hanito@town.yaotsu.lg.jp までどうぞ！